

MASSNAHMEN IM DETAIL

Familienpaket der Regierung

VADUZ – Regierungsrätin Rita Kieber-Beck hat gestern das familienpolitische Massnahmenpaket der Regierung vorgestellt (vgl. Text rechts). Ein Überblick:

Familienrat

- Die Regierung hat einen Familienrat eingesetzt, der die Regierung in Sachen Familienpolitik beraten soll. Der Familienrat wird sich diese Woche erstmals zu einem Treffen zusammenfinden

Strukturelle Massnahmen

- Ausserschulische Tagesstrukturen: Schulergänzende Betreuung für 4- bis 12-Jährige. In Eschen und Triesen wird dieses Jahr ein dreijähriges Pilotprojekt gestartet
- Tagesschule: In Schaan wird ein dreijähriges Pilotprojekt als Schulbetrieb mit integriertem Betreuungsangebot gestartet

Finanzielle Massnahmen

- Familiengeld: In den ersten drei Lebensjahren des Kindes sollen Eltern insgesamt 21 600 Franken an Familiengeld erhalten
- Ausbau der Steuerabzüge: Abzug für Kinderbetreuung durch Dritte bis zu 6000 Franken pro Kind. Erhöhung des Abzugs für Ausbildungskosten auf maximal 25 000 Franken (tq)